

初めておたよりします。わたしは、庚小学校  
四年生の下田結月といいます。

新がたコロナウイルスの感染が大を防いでくれて、ありがとうございます。わたしもできるだけ、新がたコロナウイルスのよぼうをしています。新がたコロナウイルスを防いでくれているおかげで、感せん者があまりなりました。これからもお元気でがんばってください。

二〇一〇年六月二十四日

はるちか

「んにちは、わたしほ、庄内小学校四年生の  
梅原夏希といいます。  
新がトコロナウイルス分かれてうせ、そ  
れもありがとうござります。コロナでた、へんに  
まじえにならけなかつたとびなどぞもいろ、う  
くう、うぞかんせんからだいをぼうししてくだりとあつが  
うござました。おかげでわたりたちのクラスのや  
がぞ、などは、とても元氣にして、ます。  
これから第二年第3ほかでときもコロナウ  
ルスにまげないうん人をたすけて  
いて、いため、よくなら。

一九〇九年六月二十五日

初めて、またよりします。  
あたしは、庄内小学校のあら木かりとひま  
す。

いままで新潟だとロナウイルスがんじゅを  
ちりよ「うして「ださりありが」と「うん」  
ます。そびかげで今は、樂がたロナウイ  
ルスのえいきが「うかへてきました」今まで  
んと「うにあつが」と「うん」が  
これかくも暑着「日がうべきます」が、「味からま  
んばってください。二〇二〇年六月三十日

ここにちは、毎日あつ、日がびびりますね。  
学校で「コナウイルスのこわい」や  
感せんする理由をしりました。

コロナウイルスはとてもこわいと思ひ

ますがゆうきをもつてたくさんの人々  
守りくださいがありがとうござります  
一九二〇年六月二十日 石川義庭  
医者うげんばで勤めている方へ

医りテ従事苦の方へ

お元気ですか。店内 小学校の松能塾斗です。  
毎日コロナウイルス感染防止のために  
がんばってあります。ありがとうございます。  
P C R 検査や感染された方への治療等  
は大変だと思ふます。  
コロナウイルスに感染した方への治療等  
を行ってくれてあります。うざいです。  
二〇二〇年六月三十日

